



TDV İSAM  
Kütüphanesi Arşivi.  
No 2E.1295

Monsieur Ziyad Ebuzziya  
P. K. 440  
Istanbul Turquie

A. Shoessel, 14. Ch. de la Colline. 1212 Genève, SWITZERLAND

25.75  
28 58  
D S 5

5

Genève, le 23. 3. 1978.

Mon cher Tigran,

Si je n'ai pas écrit, c'est que nous attendions tous à Genève la visite pour le début de ce mois, il n'y a pas lieu de l'inquiéter pour ma santé, cette dernière ne va pas trop mal, et j'attends toujours la décision des médecins, décision qui doit être prise ces prochains jours, je suis très sereine à ce sujet et même j'ai hâte d'en finir, mais d'après les premiers examens, j'entre l'opération très certainement mais il me faut faire un examen plus approfondi pour être tout à fait tranquille ce qui nécessite une narcose et 2 jours d'hospitalisation, ce qui m'étonne c'est que j'ai des douleurs atroces au moment de mes crises et dois rester au lit une journée. A part cela tout va bien, Elodie marche très bien à l'école et n'a jamais malade.

Quant à Eugène il sort de l'hôpital, il a subit une intervention à sa jambe, suite à la contraction (à cause des gros biceps), il avait toujours des phlébites et un professeur lui a recommandé d'enlever la veine sur toute la jambe, chose passée et bien heureuse du résultat. Mais à part cela nous avons été au mois de Février faire du ski pendant toute une semaine, et je me sentais vraiment rajeunie, c'était

MAR 1907  
MÉTÉOROLOGIE

Romualde, nous avons eu beaucoup de plaisir.  
Elodie skie en championne, c'est épatant, elle ne  
croit absolument pas les obstacles et les difficultés  
j'ai la ferme intention l'année prochaine de la  
mettre dans des cours actifs.

Tu me parles de ta fille parce qu'elle insiste  
pour t'avoir à ses côtés pour son exposition,  
quoi de plus normal, elle a très probablement des  
problèmes et une compagnie de la famille cela fait  
toujours du bien, malheureusement pour moi je n'ai  
pas de famille, j'ai renoncé avec ma mère après  
28 ans sans se voir, mais elle va pas changer à  
mon regard, toujours aussi circonspecte, méfieuse  
et surtout "outrageuse" je ne pense que très diffi-  
cilement admettre que c'est tout de même ma  
mère, stupide, siégé d'ailleurs, se croit au dessus de l'éven-  
nement, ne doutant pas un seul instant d'elle  
même, sachant tout sur n'importe quel sujet.  
Eugène qui est la discrétion même à peu-  
coup de peine à rester poli, mais je pense  
que le mieux pour Elodie surtout, ce serait  
de rompre à nouveau, c'est un problème....

Bon, voilà toutes les histoires de Genève,  
nous l'attendons, ainsi que la charmante  
cousine, avec beaucoup de plaisir.  
A bientôt de ta veuve, vegars de vous  
bien vos bonnes pensées

Alfrinette